

# BAWÜ-Schüler-Cup



**Die Nachwuchsrennserie des Badischen und des Württembergischen Radsportverbandes**

**Der Countdown läuft, es bleiben noch 3 Wochen Zeit für die Serienanmeldung.**

## **Beim BAWÜ-Schüler-Cup 2015 werden in sieben Etappen die Sieger ermittelt.**

Der BAWÜ-Schüler-Cup 2015 als Nachfolge des 17 Jahre überaus erfolgreich durchgeführten GVS-Erdgas-Schüler-Cup.

**Nachwuchselite des Landes am Start / Mitmach-Angebot für Kinder der Region.**

### **Auftakt der Radrennserie**

- ist am 25. April in Niederwangen mit einem anspruchsvollen Straßenrennen.
- Am 03. Mai rollen die Räder bei der 2. Etappe in Heilbronn. Gleichzeitig werden auch dort die BAWÜ - Straßenmeister ermittelt.
- In Kelttern-Ellmendingen wird auf einem technisch schwierigen Rundkurs am 10. Mai die 3. Etappe ausgetragen.
- Am 06. Juni steht in Mannheim ein Bahnomnium als 4. Etappe im Programm.
- Ein Straßenrennen in Biberach/Oberschwaben ist das Ziel der Radsportschüler am 14. Juni
- In Eichstetten am Kaiserstuhl werden bei einem anspruchsvollen Bergkriterium am 12. Juli die Sieger ermittelt.
- Das Finale wird in Reute am 26. Juli auf einem schnellen Rundkurs ausgetragen.

Radrennsport vom Feinsten gibt wird beim BAWÜ-Schüler-Cup von den Jüngsten geboten. Rund 150 Nachwuchspedaleure starten bei den Rennen um den BAWÜ-Schüler-Cup in den drei Altersklassen U11, U13 und U15 und kämpfen dabei um die begehrten Punkte und Pokale. Der landesweite Wettbewerb wird 2015 zum 18. Mal (17 Jahre GVS-Erdgas-Schüler-Cup) ausgetragen.

### **Auch Anfänger können Rennluft schnuppern**

Parallel zu den lizenzierten Klassen, bietet der BAWÜ-Schüler-Cup interessierten Kindern und Jugendlichen bei den Einsteiger-Rennen die Gelegenheit, endlich auch einmal „Rennluft“ zu schnuppern. Mitradeln können beim Einsteiger-Rennen alle Kinder und Jugendlichen bis 14 Jahre - und zwar kostenlos. Den Erstplatzierten winken schöne Pokale. Außerdem erhalten alle Kinder ein pffiffiges Biker-T-Shirt und können drei Tombolapreise gewinnen. Mitzubringen sind das eigene Fahrrad, Rennrad oder Mountainbike (getrennte Wertung), ein Fahrradhelm und ordentlich Power für das Rennen.

### **Hintergrund BAWÜ-Schüler-Cup**

**Die Basisarbeit bei den Vereinen zu stärken, ist Ziel des BAWÜ-Schüler-Cups: Förderung der Nachwuchsarbeit in Baden-Württemberg.**

Die landesweite Rennserie für den Radsportnachwuchs geht 2015 bereits in die 18. Runde (als Nachfolge des 17 Jahre überaus erfolgreich durchgeführten GVS-Erdgas-Schüler-Cup).

Erklärtes Ziel: Die Jugendarbeit in den Radsport-Vereinen des Landes soll unterstützt und weiter aktiviert werden. Ganz bewusst spricht der Wettbewerb die Jüngsten an. Die Rennserie wurde 1998 in enger Kooperation mit den Radsportvereinen und –verbänden aus der Taufe gehoben. Mädchen und Jungen starten gemeinsam, werden jedoch getrennt gewertet. Ein Punktekonto entscheidet über den Gesamtsieg, der nach einem ausgeklügelten Punktesystem ermittelt wird. Die aktuelle Platzierung ist jederzeit im Internet unter <http://www.bawue-schueler-cup.de/> abzurufen.

Nach siebzehn Jahren trägt die nachhaltige Förderung der Talente auch auf internationalem Parkett Früchte. Radsportexperten werten mittlerweile den Gesamtsieg beim BAWÜ-Schüler-Cup höher als den Gewinn der Baden-Württembergischen Meisterschaft. Inzwischen entwickelte sich die Rennserie bundesweit zu einem innovativen und beispielhaften Modell der Talentsuche und Nachwuchsarbeit.

### Schweres Rennprogramm – zusätzlich wird Teampreis ausgelobt

Für die lizenzierten Radsportler ist die Aufgabenstellung beim BAWÜ-Schüler-Cup breit gefächert. Die Fahrerinnen und Fahrer müssen ihre Klasse sowohl bei Radkriterien als auch bei Straßen- und Bergrennen sowie beim Bahnrennen unter Beweis stellen. Seit dem Jahr 2000 kam zu der Einzelwertung der Teampreis hinzu. Die in der Gesamtwertung besten vier Fahrerinnen und Fahrer eines Vereins werden zu einem gemeinsamen Team zusammengefasst. Dabei werden die verschiedenen Altersklassen sowie die weiblichen und männlichen Klassen gemeinsam gewertet. Damit fördert der BAWÜ-Schüler-Cup ganz besonders den Teamgeist sowie die breite Nachwuchsarbeit der Vereine. Außerdem ist die landesweite Rennserie eine optimale Vorbereitung für die steigenden Anforderungen in der Jugend- und Juniorenklasse.

### Ehrentag der Radsportschüler aus Baden-Württemberg

Die Gesamtsiegerehrung, wird am 01. November in Kelttern Dietlingen vom Radsportverein „Schwalbe“ Ellmendingen ausgerichtet.

#### Partner und Förderer der Nachwuchsrennserie



Die weiteren Sponsoren

